

20 000 \$ pour nourrir les jeunes dans le besoin

La Caisse Desjardins de Pointe-aux-Trembles est fière d'annoncer qu'elle fera un don de 20 000 \$ pour le programme *Les P'tits déjeuners de l'espoir* de l'organisme *Action Secours Vie d'Espoir*.

Au début de 2020, la Caisse a accepté de devenir le commanditaire majeur du souper gastronomique *Dégustation de homard*. Toutefois, la pandémie de la covid-19 a forcé l'annulation de la soirée, qui aurait permis d'amasser des fonds pour offrir des petits déjeuners dans sept écoles de Montréal-Est et Pointe-aux-Trembles.

La Caisse est consciente que les besoins des jeunes ne disparaîtront pas avec la pandémie de la covid-19, bien au contraire. C'est pourquoi elle a décidé de transformer sa commandite en don pour la cause.

Nourrir nos jeunes dans le besoin

Le programme *Les P'tits déjeuners de l'espoir*, mis en place en 2003, permet aujourd'hui d'offrir des repas aux jeunes de sept écoles de la région. Sans la générosité et l'engagement d'Action Secours Vie d'Espoir et de nombreux donateurs de la région, de trop nombreux jeunes débuteraient leurs journées le ventre vide. En effet, 1223 repas sont distribués par semaine, pour un total de 47 697 repas par an. Les 42 bénévoles sont présents à tour de rôle pour servir 381 jeunes du primaire et secondaire.

Pour en savoir plus sur les services d'Action Secours Vie d'Espoir, visitez le actionsecours.ca.

Une caisse engagée dans sa communauté

Cette année aurait marqué la 14^e édition du souper gastronomique Dégustation de homard, événement auquel la Caisse participe depuis de nombreuses années. Nous sommes convaincus que le maintien de notre contribution financière de 20 000 \$, malgré l'annulation de la soirée, saura faire une différence dans notre communauté.